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Abstract (en)
The dental scraper (24) comprises a haft (25) with a grinding tool (26). The grinding apparatus comprises a base (10) and a sharpening stone
(16) having a flat face on top of the base. A carriage (1), sliding on the base in a direction parallel to the flat face of the sharpening stone, has a
rectilinear groove (9). This groove is inclined at a predetermined angle to the sharpening stone plane face and receives the haft of the tool. The
carriage has a support zone (6) adjacent to the groove arranged so as to allow the user to support his hand on the carriage and make it slide on
the base. At the same time the hand holds the instrument whose haft is engaged in the groove and keening edge is applied against the sharpening
stone. <IMAGE>

Abstract (fr)
Dispositif pour aiguiser des instruments (24) du type comprenant un manche (25) et un outil tranchant (26) monté sur ce manche, notamment des
curettes dentaires, comprenant un socle (10) et une pierre à affûter (16) assujettie au socle (10) et présentant une face plane sur le dessus du
socle, un chariot (1) monté coulissant sur le socle (10), selon une direction parallèle à la face plane de la pierre à affûter (16) et muni d'au moins
une rainure (9) sensiblement rectiligne, inclinée d'un angle prédéterminé par rapport à la face plane de la pierre à affûter (16) et apte à recevoir le
manche (25) d'un instrument (24) dont l'outil tranchant (26) est appliqué contre la face plane de la pierre à affûter (16). Le chariot (1) comporte une
zone d'appui (6) adjacente à ladite rainure (9) et agencée de manière à permettre à un utilisateur d'appuyer sa main sur le chariot (1) pour le faire
coulisser sur le socle (10), tout en maintenant, avec la même main, un instrument (24) dont le manche (25) est engagé dans la rainure et dont l'outil
tranchant (26) est appliqué contre la face plane de la pierre à affûter (16). <IMAGE>
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